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熊猫烟花去年净利下滑近五成
无大型焰火项目和事故赔偿成为主因

三新股开盘6分钟全部被停牌
N利亚德涨幅超过10%，另两只股票换手率超50％

■ 声音

本报讯 （记者苏曼丽）
在星晨急便债权债务关系尚
不明朗之际，星晨急便的老
伙伴鑫飞鸿决定单飞。据

《东莞日报》报道，鑫飞鸿董
事长邓飞浪3月14日下午在
虎门宣布，鑫飞鸿就此解散，
同时正式并入中铁物流集团
旗下的飞豹快递。星晨急便
董事长陈平表示，将以法律
手段赢得自己的权利。

原鑫飞鸿老板另谋出路

据报道，从3月14日起，
鑫飞鸿正式解散，并将网络
全部并入中铁物流集团旗下
的飞豹快递，邓飞浪任飞豹
快递董事长。

邓飞浪在飞豹快递的成

立大会上称，在鑫飞鸿处于
绝境时，他接触了多家希望
与其进行合作的企业，但最
终选定了中铁物流集团作为
合作伙伴。

中铁物流集团有限公
司的前身为“北京中铁快运
有 限 公 司 ”，创 建 于 1993
年。2011 年公司推出了公
路快运品牌“飞豹快线”。
记者昨天未能联系到邓飞
浪证实此事。

2011 年 11 月，星晨急便
与鑫飞鸿正式合并，更名为
星晨急便·鑫飞鸿，但是在法
律意义上鑫飞鸿并不属于星
晨急便。

星晨急便董事长陈平昨
日向本报记者透露，当初跟
鑫飞鸿签订的合同上写明，

帮鑫飞鸿还清 3700 万债务
之后其所有资产归陈平，但
这项协议并未得到星晨急
便董事会的批准，陈平认为
最终整合鑫飞鸿会让星晨
急便受益匪浅，因此以个人
名义帮鑫飞鸿还了 2200 万
债务，但公司至今仍未完成
工商变更。

陈平称以法律手段维权

如今，鑫飞鸿另奔他人
怀抱，陈平的 2200 万投资也
打了水漂。对此，陈平昨天表
示：“还债收据我都留着，那就
只能打官司了，将以法律手段
维护自己的权利。”

北京市问天律师事务所
主任张远忠表示，按照规定，

公司在解散前应发出清算公
告，请公司的所有债权人来
清点资产，行使权利。不过
陈平昨天表示，并没有人告
知他鑫飞鸿要解散和要并入
飞豹快递的事情。

在星晨急便陷入困境
后，其合作伙伴鑫飞鸿的资
金链也彻底断裂，运营无法
为继。但具体资产几何尚不
明晰。华南一位鑫飞鸿加盟
商表示：“这几天华南的业务
仍在继续，但都是我们自己
掏钱撑着的。”

星晨急便目前虽然处于
名存实亡的状态，但陈平依
然不肯松口称倒闭。他表
示，下周清理组将正式运营，
目前河南、云南、广西的加盟
商已经恢复运营。

“内筒禁放”对去年影响不大

本报讯 （记者刘夏）昨
日，熊猫烟花发布 2011 年年
报，业绩下滑明显。年报显
示，公司去年净赚 863 万元，
较 2010 年下降 46.81%。报
告期内无大型焰火燃放项
目、事故赔偿等均是造成业

绩大幅下滑的原因。
年报显示，去年公司营

业总收入2.1亿元，同比增长
1.54%；归属于上市公司股东
的净利润为 863.78 万元，同
比下降46.81%。

2011 年，公司焰火燃放

收入下滑明显，同比减少
38.99%。“2008 年到 2010 年，
从奥运会到亚运会，都有大
型燃放项目，但去年却是空
白。”熊猫烟花证券事务代表
表示，项目波动是原因之一。

与此同时，公司支出却

有所上升：财务费用同比增
加超过六成，销售费用同比
增加超过三成。事故赔偿也
造成了公司大笔支出。2011
年 2 月，一男子在燃放烟花
时发生意外，公司给予事故
补偿200万元。

本报讯 （记者刘夏）
昨日，三六五网、利亚德和
蓝盾股份登陆创业板，但
开盘后 6 分钟内便因换手
率超过 50％、首次上涨超
过10%被深交所临时停牌。

3 月 7 日，深交所发布
了《关于完善首次公开发
行股票上市首日盘中临时
停牌制度的通知》，当盘中
成交价较开盘价首次上涨
或下跌达到或超过 10%；或
是盘中换手率达到或超过
50%，深交所可以对其实施
盘 中 临 时 停 牌 至 14 时
57分。

不过，上述新规下发
后，还是有新股在上市首
日遭到爆炒。昨日，N利亚
德上市交易，6分25秒钟后
涨幅超过 10%，触发了深交

所的相关约束条件，被临时
临牌。另外两股N三六五、
N 蓝盾则由于盘中换手率
超过 50％，均在 6分钟内被
临时停牌。

交 易 所 盘 后 信 息 显
示，游资是昨日“炒新”的
推手。N 蓝盾买入金额最
大的营业部为申银万国郑
州商务外环路营业部，金
额达到618.39万，卖出金额
最大为国信证券上海北京
东路营业部，达到 278.19
万元。

此前，证监会主席郭
树清已多次就“炒新”发表
言论，表示多数投资者不
宜参与新股打新，应该遏
制新股发行价虚高和盲目
炒新行为，深交所、上交所
也相继推出新规。

熊猫烟花证券事务代
表昨日表示，内筒禁放风
波对 2011 年公司业绩影响
并不大，由于今年春节销
量将计入 2012 年报表，具

体影响可能在财报中有所
体现。

据了解，2010年，国务院
下发的“53 号文”中提出了
禁止燃放内筒型组合烟花的

大方向。
2012 年，北京地方标准

率先推行了业内最为严格的
“内筒禁令”，春节期间，熊猫
烟花销量下滑明显。

合作伙伴单飞 陈平称要打官司
原鑫飞鸿董事长邓飞浪宣布公司解散，并入中铁物流旗下的飞豹快递

公开资料显示，三
六五网主营业务包括
新房网络营销服务、二
手房网络营销服务、家
居网络营销服务以及
研究咨询业务。

利亚德是一家专业
从事 LED 应用产品研
发、设计、生产、销售和
服务的高新技术企业。

蓝盾股份主要从
事信息安全产品的研
发、生产、销售以及提
供安全集成业务与安
全服务业务，产品涉及
安全网关、安全审计和
应用安全 3 大类别 10
大系列。

■ 背景

本报讯 （记者李媚玲）
“品质上完全可达 5 星级酒
店标准，但价位相比略低。”
昨天，7 天酒店集团 CEO
郑南雁在 7 天连锁酒店 7
周年庆典后接受采访时表
示，鉴于巨大的市场需求，
集团将在今年年内推出一
个类似“Mini 五星”的偏高
端连锁酒店品牌，价位在
600元到800元之间。

据郑南雁透露，该中、
高端酒店品牌第一步将在
京沪穗推出，目标客户定
位在 20—30 岁之间讲求效
率的高端人士，从客户体
验上会比世界知名酒店品
牌holiday inn假日酒店品
质高一些，管理上和目前 7
天经济型连锁酒店一样，
即直营和寻求加盟商合作
伙伴相结合。

新酒店品牌将严控成本

目前，7 天管理层正在
酝酿成立独立的团队来运
营新的“Mini 五星”酒店品
牌，年内可能只推出一两家
店，然后逐步在一线城市推
广。在业内号称“成本杀手”
的郑南雁称，新品牌管理上
也会沿袭成本控制这一杀
手锏，酒店内不会设置游泳
池、健身房等休闲娱乐设施，

而是更高效地投入在酒店
客房方面。

“我们已得到股东的支
持。”郑南雁说，这一新的市
场举措是7天做过很多市场
调查后做出决定的。按照
目前中国经济发展的趋势，
以及人口老龄化的程度，一
些经济条件较好的中高端
人群对高品质酒店需求会
大幅增长。

高速扩张不会挤压利润

自成立以来，7 天的分
店扩张速度一直倍受瞩目，
2009 年、2010 年、2011 年新
开店总数位居行业第一。
2011 年，如家、汉庭、7 天等
三大经济型酒店公司 2011
年净利润总和同比降低近
亿元，这让高速扩张的经济
型酒店面临成本上涨与利
润下滑的质疑。

“风险完全可控。”郑
南雁表示，高速扩张会带
来 成 本 以 及 管 理 上 的 风
险，但这些风险完全可控，
目前行业利润率并没有出
现下滑，去年行业利润下
滑是受后世博效应影响，
而 7 天在华东地区分店较
少，因此没有受到太多影
响，如果扣除世博会因素，
行业利润率并未下滑。

7天酒店年内
打造中高端品牌

欲与五星级酒店争夺客户；CEO
郑南雁称行业利润率并未下滑

■“星晨急便多地停业”追踪
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被临时停牌三只股票交易情况
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93.63%

涨跌幅

成交量

成交额

1300万股

38215万元

74.71%

682万股

39046万元

56.13%

1206万股

28641万元
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